
Anfrage 

 

der Abgeordneten Dr.in Helga Krismer-Huber 

gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001 

an Landeshauptfrau-Stellvertreter Dr. Stephan Pernkopf 

betreffend Auszahlungen aus dem NÖ Katastrophenfonds 

 

Laut Beantwortung der Anfrage Ltg.-546/XX-2024 wurden mit Stand 18. November 

2024 insgesamt 242.209.340 Euro Hochwasserhilfsgelder an 13.230 Geschädigte 

ausbezahlt. Zum damaligen Zeitpunkt war allerdings die Schadenserhebung noch 

nicht abgeschlossen. 

Daher stellt die gefertigte Abgeordnete folgende 

Anfrage 

 

1. Wie viele Mittel aus dem Katastrophenfonds wurden insgesamt ausgeschüttet? 

2. Wie viel der Mittel wurde für wie viele private Einfamilienhäuser 

ausgeschüttet? 

3. Wie viel der Mittel wurde für wie viele Mehrfamilienhaus ausgeschüttet? 

4. Wie viel der Mittel wurde für wie viele Gewerbebetriebe ausgeschüttet? 

5. Wie viel der Mittel wurde für wie viele landwirtschaftliche Betriebe 

ausgeschüttet? 

6. Wie viel an Hilfsgeldern wurden für die jeweiligen Bezirke ausgeschüttet?? 

7. Wie hoch sind die Schäden an der öffentlichen Infrastruktur? 

8. Wie hoch sind die Schäden an der Landesinfrastruktur? 

9. Wie hoch sind die Schäden an der Gemeindeinfrastruktur? 

10. Wie hoch sind die Schäden an Versorgungsunternehmen wie EVN? 
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